

わくわく ドキドキ！！

令和6年度第8号

# そうじゃっこだより



げんきいっぱいげんくん  
にこにこあいさつあいちゃん

今年の節分は2月2日。立春は2月3日になりますが、暦の上ではこの日から春が始まります。まだまだ寒さが続きますので、健康管理はしっかりしていきましょう。三学期も残り二ヶ月、一日一日を大切に子どもたちと心に響く経験をしっかりしていきたいと思います。

## 1/8 初詣

学年ごとに分かれて、総社宮に初詣に行きました。宮司さんから「二礼二拍手一礼」してお祈りをするを教えていただきました。岡山県西部地区の324の神様が集まっているそうです。参拝の後、天井に神楽のお面が飾っているのを見ました。



## 1/14 とんど

みんなで総社宮のとんど祭に行きました。朝早くから大勢の人たちとお飾りが集まり、盛大にとんど祭が行われました。風のない穏やかな晴天の中、炎が燃え上がりみんなが書いた書き初めの灰が空高く舞い上がりました。今年一年健康であることを祈り、5歳児は甘酒をいただきました。

ご家庭のお飾りを持ってきてくださりありがとうございました。



## 1/24 傘差し指導

総社市の交通安全課の方をお迎えして、5歳児は就学に向けて交通教室・傘差し指導を受けました。雨の日はカッパ着用なので傘を差すことはありませんが、指導員の方の助言のもと上手に傘を開くことができました。でも、閉じて丸めるのは難しかったようです。実際に横断歩道を渡る練習もしました。遊戯室では、ビデオでわかりやすく道路の歩き方や自転車の乗り方を教えていただきました。

お手伝いに来ていただきました保護者の皆様ありがとうございました。



## 1/28 総社高校家政科実習

総社高校家政科のお姉さんたちが来てくれて一緒に遊びました。園庭で鬼ごっこをしたり砂場で遊んだりしました。短い時間であつという間に過ぎてしまい、名残惜しくお別れをしました。学生の皆さんが幼児教育に興味をもって、幼稚園の先生になってくれたら嬉しいですね！



## 当番の引き継ぎ

5歳児が卒業することで、4歳児に当番の引き継ぎをしました。あいさつや下駄箱当番など優しく丁寧に教えてもらったので、4歳児さん、これからよろしくお願いします。



## 1/31 学校評議員会

今年度最後の学校評議員会で年2回行った保護者・教職員アンケートをもとに園の評価をしていただきました。アンケート結果が良かったものに関してはお褒めの言葉をいただき、今後の課題についてもご意見をいただきました。来年度に活かしていきたいと思いますので、今後ともご理解・ご協力の程よろしくお願ひします。



## 1/30 外遊び教室

年間3回ある外遊び教室の最終日でした。4・5歳児がボールを使った遊びやケンステップなど、一学年1時間程度教えてもらいしっかり体を動かして遊びました。最後にコーチにお礼の手紙を渡しました。

